

中  
トロフィーが贈られた! 山形市・山形グランドホテル

(48) ヤマコントロフィーの2人を受賞者に選んだ。

賞者を代表して早坂さんが「若手の育成・指導に取り組みやすい職場づくりを今後も継続したい」とあいさつした。 (吉村瑛人)



業界の次代を担う

若手リーダー顕彰

### 山形、「暁賞」表彰式

山形市中小企業連盟（吉田真一郎会長）が加盟企業や団体の若手リーダーを顕彰する「暁賞」の表彰式が4日、同市の山形グランドホテルで行われた。

各業界の次代を担う人材の発掘、育成を目的に実施し28回目。本年度は協同組合山形給食センターの佐藤夏美さん（47）、立谷川工業団地協同組合の早坂裕さん

佐藤さんは、栄養士として25年間にわたって献立や調理の管理、調理師の指導・育成などを担ってきた。担当施設の衛生管理指導には特に力を注ぎ、現在は同センターディイリー事業部メニュー管理室課長を務める。早坂さんは1999年にヤマコンに入社し、県内では数少ない「登録コンクリート圧送基幹技能者」の有資格者。施工の人員・配車の管理や、関係各所との連絡調整に幅広く携わり、組合の清掃活動にも積極的に参加する。

表彰式は同連盟の総会に続きを行い、吉田会長が2人にトロフィーを贈った。受賞者を選んだ。